

FRUGES // ACCESSIBILITÉ AU STATIONNEMENT

Les places PMR recensées



Des mesures ont été réalisées mardi dernier.

À l'occasion de la Journée mondiale du handicap le vendredi 3 décembre, l'Union nationale et l'Ordre des géomètres-experts ont

lancé l'opération nationale « Blue Parking ». L'objectif est de recenser les places de stationnement réservées aux personnes à mobilité réduite (PMR). Illustration mardi dernier en matinée, place du Général de Gaulle. En présence du maire Edmond Zaborowski et de quelques adjoints, Nicolas Nanchen, expert géomètre à Fruges, a procédé aux mesures d'une des places de parking PMR, avec une précision centimé-

trique. Le but du jeu est de faciliter par la suite le stationnement des prochaines voitures autonomes et faciliter le quotidien des personnes en situation de handicap. Ce fichier sera transmis au site Géofoncier.fr dans lequel toutes les places mesurées seront intégrées pour qu'ensuite tout le monde puisse y avoir accès. ■

